

News

Theater Überzwerg zeigt Herz

11.02.2009

SAARBRÜCKEN Hans Kramny, der erste Vorsitzende des Vereins Saarbrücker Tafel, bekam dieser Tage im Theater Überzwerg in St. Arnual von Dramaturg Christoph Dewes einen Scheck in Höhe von 1100 Euro überreicht.

„An allen vier Adventssamstagen im vergangenen Jahr haben wir zur Lesung mit Musik und vielen Künstlern ins Theater Überzwerg eingeladen. Dabei wurden die Künstler gemalt und später wurden die Gemälde versteigert.

Heraus kamen dabei 1100 Euro“, erzählt Christoph Dewes die Geschichte zur Scheckübergabe.

Bereits im Jahr 2007 hatte das Theater Überzwerg um die Weihnachtszeit mit vielen Aktionen und mit Geld das Kinderhilfswerk Unicef unterstützt.

Im Jahr 2008 wurde für die Saarbrücker Tafel viel Gutes getan. Und im Jahr 2009?

„Das wissen wir heute noch nicht. Aber wir werden um die Weihnachtszeit in jedem Fall wieder eine Aktion für einen guten Zweck durchführen“, so Dewes weiter.

Hans Kramny von der Saarbrücker Tafel findet die Aktionen toll. „Wir können das Geld sehr gut gebrauchen. Im Prinzip sammeln wir Lebensmittel dort ein, wo sie im Überfluss vorhanden sind und geben sie an Bedürftige weiter“, erzählt Kramny vom Wirken der Saarbrücker Tafel. hei